

## 7,2 Prozent mehr Neuwagen in Europa

**Europas Neufahrzeugmärkte verzeichnen ein positives erstes Quartal 2014. Nach Angaben des internationalen Marktbeobachters Jato Dynamics in Limburg stieg die Zahl der Zulassungen im März um 9,3 Prozent und in den ersten drei Monaten um 7,2 Prozent auf 3,33 Milliarden Pkw im Vergleich zum Vorjahreszeitraum. Insgesamt war es bereits der siebte Monat in Folge mit Zulassungsplus. Nennenswerte Rückgänge gab es im ersten Quartal in den Niederlanden und in der Schweiz mit sieben bzw. sechs Prozent.**

Erfolgreichste Marken in den ersten drei Monaten waren Volkswagen, Ford und Opel/Vauxhall. Sie stellten in dieser Reihenfolge mit Golf, Fiesta und Corsa die beliebtesten Neuwagenmodelle. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Volkswagen Golf GTI.

---



Ford Fiesta.

---



Opel Corsa 1.3 CDTI Ecoflex.

---